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もくじ C O N T E N T S

　毎年、市木小学校で行われている「サーフィン教室」が今
年も行われました！
　詳しくはくしトピでご紹介♪

今月の表紙

TOPICS
くしまトピックス

　献血や清掃などの社会奉仕に取り組む串間ライオン
ズクラブは、串間中学校に寄付金５万円を贈呈しまし
た。同クラブは毎年、チャリティーゴルフイベントを
実施して得た益金を各種団体に寄付しており、今回も
その一環で中学校へ初贈呈。同校で行われた贈呈式に
は瀬尾俊

とし
郎
ろう

会長（当時）らが訪れ、米原浩
こう

司
じ

校長へ寄
付金を手渡しました。瀬尾会長は「少しでも子どもた
ちの教育に役立ててもらえたら」と話し、米原校長は

「大変ありがたい。地域との交流授業などで有効活用
していきたい」と謝辞を述べました。同クラブは今後
も、市内の各学校に寄付金を贈呈していく予定です。

　　�ライオンズクラブが串間中に�
寄付金贈呈

６　５　　�県南ボーイズ谷口球児さんが�
世界少年野球大会出場！

６　６

　串間市の中学硬式野球チームの「県南ボーイズ」に所
属する谷口球

きゅう
児
じ

さんが、８月５日にハワイで行われる
「世界少年野球大会」に出場します。谷口さんは串間中
学校の３年生で、ポジションはピッチャーとショート。
昨秋と今春の九州大会での活躍が主催である日本少年
野球連盟に認められ、代表メンバーに選出されました。
串間からの選出は初です。市役所を訪問し市長・副市
長へ大会出場を報告した谷口さんは「代表に選ばれて大
変うれしく思う。支えてくれている方への感謝の気持
ちを忘れず、日の丸を背負っている誇りを持って試合
で活躍して世界一を目指したい」と話し、市長は「明る
い話題で大変ありがたい。体調管理をしっかりしてい
ただき、大会での活躍を期待している」と激励しました。

　ちぐさ保育園の年中・年長児１８人は、串間市民病院
と串間市総合保健福祉センターを訪れ、江

え
藤
とう

敏
とし

治
はる

院長・
西
にし

村
むら

和
かず

弘
ひろ

所長へ約４メートルの七夕飾りを１本ずつ贈
呈しました。約２カ月かけて作り上げた七夕飾りは、
全園児らの願いを込めた短冊や飾りなどで美しく彩ら
れていました。両施設を訪れた方たちに願いを書いて
もらおうと、水面に垂らした絵の具に浸して作った短
冊も贈呈され、参加した小林千

かず
真
ま

くんは「頑張って作っ
たのでみんなに見てほしい。入院している人が治りま
すようにと短冊を書いた」と話していました。

　　真心込めて製作した七夕飾りを贈呈６　25

　　大束産農産物を市長・副市長へ贈呈６　27

　ＪＡみやざき串間市大束地区本部は、本市の特産品
である甘藷とマンゴーの知名度向上と消費拡大を図る
ため、市長・副市長へ贈呈しました。贈呈式では同部
所属のかんしょ部会長の川崎皇

たか
裕
ひろ

さんが市長へ甘藷を、
亜熱帯果樹部会長の西田貴

たか
弘
ひろ

さんが副市長へ太陽のタ
マゴを手渡しました。川崎さんは「まずは色を見て楽
しんでいただき、いろいろな食べ方ができるので皆さ
んに味わっていただきたい」、西田さんは「食味はと
ても良く保証できるおいしさなのでぜひ食べていただ
けたら」と話していました。

（ＪＡみやざき串間市大束地区本部へ職場体験に来ていた串
間中学校の矢野楓羽愛さん小林武瑠さんも同席されました。）

　串間市総合保健福祉センター内にある子育て支援セ
ンターの「すこやかひろば」で、七夕まつりが行われ
ました。親子１３人が参加。初めに体操をして体を動か
した後、ブラックパネルシアターの「織姫と彦星」を
鑑賞し、参加者は七夕を感じていました。その後は短
冊に思い思いの願いごとを書いて、笹竹に結び付けて
いました。

　　短冊に願いを込めて７　４

　市木小学校で毎年、夏休み前に全校児童を対象に実
施されているサーフィン教室が今年も行われました。
県内のプロサーファーなどが講師として集まり、児童
はサーフボードにうつぶせになり水をかいて前に進む

「パドリング」や、立ち上がる「テイクオフ」などを実
際に体験しました。多数の児童がボードの上に立つこ
とができ、最後に行われた班ごとにパドリングで速さ
を争うリレーは熱い戦いとなりました。

　　学校のプールでサーフィンを学ぶ７　10

手を下にして漕ぐことを教えて
もらいました。プロサーファー
みたいにうまくなりたいです。
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吉
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